



So feierten Viethen's Bullen in die Session

Auftakt im Sitzungskarneval: Am vergangenen Wochenende feierten die Mitglieder des Karnevalsvereins „Viethen's Bullen“ im Bürgerhaus Griethausen

Karneval. „Früher drei Sitzungen mit je 100 Leuten, heute vier mit je 250 Begeisterter“, resümierte Klaus „Ossi“ Hendricks, der Heinz Lippe nach 15 Jahren als Sit-

zungspräsident ablöste und seine Sache mehr als gut machte. Mit Karnevalsschlacht in den Adern, immerhin schon seit 1994 aktiv, gab er bestimmt und hu-

morvoll den Ton an. Mehr zur Sitzung und viele Fotos gibtes im Internet unter www.lokalkompass.de/388454 hei

